

リコチャレぐんま 2023



理工系の大学は
男性ばかり？

就職はどうなの？

理工学・理工系
の仕事って？

「理工学・理工系の仕事」と聞いてどんなことを思い浮かべますか？「理工系の大学や仕事は男性ばかり？」「女性が理工系に進んで就職はどうなの？」「結婚・子育ては大丈夫？」などイメージできないところもあるかと思います。

群馬県では、女子高校生の皆さんが「理工系分野」に興味・関心を持ち、将来の進路選択（チャレンジ）することを応援するため、毎年『リコチャレぐんま』を開催しています。ぜひ動画をご覧ください、将来の選択肢を広げてみませんか？

QRコードを読み取って
視聴してください

動画

1

【導入編】まずはこちらの動画から

30分

「研究は楽しい！」

<https://youtu.be/KJ4esoSNvJA>



動画

2

高校2,3年生のみなさんにオススメ

35分

「起業する？群馬大学発ベンチャーの挑戦」

https://youtu.be/EefrL_7S9q4



動画

3

保護者の方にオススメ

20分

「社会のニーズが高いのは“理工女子”」

<https://youtu.be/Rb8MNA9XVB0>



講師：板橋英之氏

群馬大学副学長・大学院理工学府 教授

1962年桐生市生まれ。

群馬大学工学部応用化学科卒業、筑波大学大学院化学研究科博士課程修了。理学博士。2004年より群馬大学

工学部教授、2021年より群馬大学副学長。群馬県男女共同参画推進委員会の会長を務める。研究環境水中の重金属イオンの化学形態に関する研究などを行っており、サンゴライトを用いて「入浴する化粧水」を開発。



視聴された皆様へ

アンケートの
ご協力をお願いします。

<https://forms.office.com/r/7U4KSbuc72>

(アンケート受付 12月31日まで)